

BULLETIN D'INSCRIPTION / REGISTRATION FORM

Merci de nous faire parvenir ce bulletin d'inscription accompagné du règlement avant le **22 mai 2023** à l'adresse suivante :
MCO CONGRES - GAM 2023 - Villa Gaby - 285 Corniche JF Kennedy 13007 ou par mail à : audrey.soulier@mcocongres.com

Please send this registration form with payment before 22 May 2023 to the following address:

MCO CONGRES - GAM 2023 - Villa Gaby - 285 Corniche JF Kennedy 13007 or by mail to: audrey.soulier@mcocongres.com

Nom/Name: Prénom/First Name:

Adresse/Address:

Institution/Institution:

Code Postal/Zip Code: Ville/City:

Pays/Country: Tél/Tel.:

Email (obligatoire/required):

INSCRIPTION / REGISTRATION

L'inscription comprend l'accès aux conférences, le déjeuner et les pauses café.

Registration includes access to the conferences, lunch and coffee breaks.

	Jusqu'au 27/04/2023 Early bird until 27/04/2023	A partir du 28/04/2023 Registration fees from 28/04/2023
Membre du GAM / GAM Members	195€	245€
Non Membre du GAM / GAM Non-members	245€	295€
CH De Clinique / Fellow		150€
Interne/ Residents		60€

TOTAL TTC : €

Conditions d'annulation : En cas d'annulation, les charges suivantes seront appliquées :

Jusqu'au 15 mai 2023 : remboursement de 50% du montant total de l'inscription.

A partir 16 mai 2023 : aucun remboursement ne sera possible.

Cancellation conditions: In case of cancellation, the following charges will apply:

Until may 15, 2023: 50% of the registration fee will be refunded.

From may 16, 2023: no refund.

RÈGLEMENT / PAYMENT

PAR CHÈQUE (en euros) à l'ordre de MCO CONGRES/ BY CHEQUE (in euros) payable to MCO CONGRES

PAR VIREMENT BANCAIRE/ BY BANK TRANSFER:

BANQUE POPULAIRE MEDITERRANEE - IBAN : FR76 1460 7002 2600 2623 2010 385 - BIC : CCBPFRPPMAR

PAR CARTE BANCAIRE directement en ligne sur/ BY CREDIT CARD directly online at www.gam2023.mycongressonline.net

Conformément à ses engagements et au RGPD, MCO CONGRES collecte vos données personnelles pour la gestion de votre inscription au Congrès et son bon déroulement, sur la base de votre consentement, d'une relation contractuelle ou de notre intérêt légitime à fournir la meilleure qualité de services. Pour en savoir davantage, nous vous invitons à consulter notre Politique de Confidentialité sur notre site www.gam2023.mycongressonline.net. Ces données sont également traitées à des fins de réalisation d'opérations de marketing, de réalisations d'études, de statistiques. Elles sont destinées aux entités de MCO CONGRES, éventuellement à leurs partenaires pour la réalisation des finalités susvisées, ainsi que pour répondre à des obligations légales.

MCO CONGRES garantit la confidentialité et la sécurité des données personnelles. Vous pouvez accéder aux données vous concernant ou demander leur effacement. Vous disposez également d'un droit d'opposition, d'un droit de rectification et d'un droit à la limitation du traitement de vos données (cf. www.gam2023.mycongressonline.net pour plus d'informations sur vos droits). Pour exercer ces droits ou pour toute question sur le traitement de vos données dans ce dispositif, vous pouvez contacter notre délégué à la protection des données (DPO) en écrivant à MCO CONGRES, Délégué à la Protection des données- Villa Gaby 285, Corniche Kennedy - 13007 Marseille - France ou à l'adresse dpo@mcocongres.com. Pour en savoir davantage, nous vous invitons à consulter notre Politique de Confidentialité sur notre site www.gam2023.mycongressonline.net.

En cochant cette case, je déclare avoir pris connaissance des informations relatives au Traitement des données personnelles, conformément aux dispositions du Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD).

En cochant cette case, je donne à l'organisateur le droit d'exploiter mon image, dans le cas où je serais photographié ou filmé. Notre société renforce vos droits liés à la protection de vos données personnelles.

J'accepte de recevoir régulièrement des informations scientifiques relatives au Congrès (GAM 2023)

J'accepte de recevoir des informations scientifiques sur des congrès susceptibles de m'intéresser (mêmes thématiques) et des informations de MCO Congrés, organisateur de congrès

J'accepte de recevoir les informations, scientifiques ou autres, des partenaires du congrès (GAM 2023)

In accordance with its commitments and the RGPD, MCO CONGRES collects your personal data for the management of your registration for the Congress and its smooth running, based on your consent, a contractual relationship or our legitimate interest in providing the best quality of service. For more information, please consult our Privacy Policy on our website www.gam2023.mycongressonline.net. This data is also processed for the purposes of marketing operations, studies and statistics. It is intended for use by MCO CONGRES entities end, where applicable, their partners for the above-mentioned purposes, as well as to comply with legal obligations. MCO CONGRES guarantees the confidentiality and security of personal data.

You may access the data concerning you or request their deletion. You also have the right to object, the right to rectify and the right to limit the processing of your data (see www.gam2023.mycongressonline.net for more information on your rights). To exercise these rights or if you have any questions about the processing of your data in this system, you can contact our Data Protection Officer (DPO) by writing to MCO CONGRES, Délégué à la Protection des données- Villa Gaby 285, Corniche Kennedy - 13007 Marseille - France or to the address dpo@mcocongres.com. For more information, please consult our Privacy Policy on our website www.gam2023.mycongressonline.net.

By ticking this box, I declare that I have read the information relating to the processing of personal data, in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR).

By ticking this box, I give the organiser the right to use my image, in the event that I am photographed or filmed. Our company reinforces your rights related to the protection of your personal data.

I agree to receive regular scientific information about the Congress (GAM 2023)

I agree to receive scientific information on congresses that may be of interest to me (same themes) and information from MCO Congrés, congress organiser

I agree to receive scientific and other information from the partners of the congress (GAM 2023)